
公益社団法人愛知県医師会 第 22回 (定例)理事会議事録

開催日時 :令和 3年 11月 18日 (木)午後 3時 30分～年後 4時 25分

開催場所 :愛知県医師会館 4階理事会議室

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田洋 一

理 事/力日藤 雅 通  大 輪 芳 裕

小 出詠 子  田那村 J女

渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司

監 事/横 井  隆  伊 藤 宣 夫

野 田 正 治

西 山

浅 井 清 和

樫 尾 富 二

浦 田 士 郎

河 村 英 徳

細 川 秀 一

大 石 明 宣

朗

市

毅

晃

源邊

脇

本

渡

西

岡

代議員会議長/綴 綴 雅 明

代議員会副議長/市 )|1朝 洋 服 部 達 哉

欠 席 者 理事/小 寺泰 弘

議事録作成者  平 手 智 美

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本日の理事会は、出席者 24名 (う ち理事 18名 )で、理事現在教 19名 の 2分の 1以上 (10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。

―承認事項―

1.庶務関係事項について                  (樫 尾理事)(西山理事)

(1)後援並びに共催について

①中部老年期認知症研究会(代表世話人 祖父江 元)主催の第23回中部老年期認知症

研究会 〔R4.1/29(土 )〕 の後援について

②一般社団法人愛知県医療ノーシャルワーカー協会(会長 小林哲朗)主催の「第 16回愛

知県医療ゾーシャルワーク学会」〔R4.2/26(土 )〕 の後援について

樫尾理事より説明され、上記 1-(1)一①～②について一括承認を求め、承認された。

(2)第 31回 日本医学会総会登録推進委員の推薦について

樫尾理事より標記委員の推薦について説明され、理事会出席者に募ったところ、樫

尾理事を推薦することが承認された。
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(３)人事委員会〔11/18(木)〕の開催について 

樫尾理事より説明され、11月 18日(木)、理事会終了後の開催が承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について   

柵木会長より、以下の No.1～3の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催につい

て承認を求め、承認された。     

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1  *12/5(日) 
令和 3年度愛知県災害医療研修会

【WEB会議】 
愛知医科大学 

細川理事 

河村理事 

2 12/14(火) 医療事務員資格認定試験 9階大講堂 
小出理事 

浦田理事 

3 R4.1/31(月) 
第 5回医療機関に対する働き方改革

セミナー【WEB会議】 
601会議室 

浦田理事 

小出理事 

 

３．公衆衛生関係功労者に対する知事表彰について      (樫尾理事)(西山理事) 

樫尾理事より説明され、江口秀史先生(66歳・愛知県小児科医会)、可世木博先生

(65歳・愛知県産婦人科医会)、長谷川雅一先生(61歳・岡崎市医師会)、後藤 学

先生(55歳・豊川市医師会)、早川俊彦先生（54歳・東海市医師会）の 5名を候補

者として推薦し、推薦順位は年齢順とすることが承認された。 

 

―協議事項― 

４．会費の減免申請について                (西山理事)(樫尾理事) 

西山理事より説明され、西尾市医師会より申請があった入会金の徴収猶予申請が

承認された。 

 

５．その他 

 



一報告事項―

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】

1.中部医師会連合第 5回常任委員会 〔11/10(水 )〕 イこついて

(中部医師会連合主催 :名 古屋マジオットアツシアホテル)     (柵 木会長)

柵木会長より、中部医師会連合委員総会の取り回しについて検討したことが報告

された。

2.中部医師会連合第 6回常任委員会 〔11/13(土 )〕 について

(中部医師会連合主催 :越前・三国「川喜」)           (柵 木会長)

柵木会長 より、 日医執行部 と会議を行い、コロナ禍における看護師報酬の対応に

ついて、診療報酉lllも しくは枠外での対応になるかどうかを確認 したが、今後の動

向によつて対応が変わるため、 日医執行部からは検討中であるとの回答があつた

ことが幸及告 された。

3.令和 3年度中部医師会連合委員総会 〔11/14(日 )〕 について

(中部医師会連合主催 :ザ・グランユアーズフクイ)          (柵 木会長)

柵木会長より、中部医師会連合委員総会に出席 された理事に発言を求め、各理事

より委員総会の感想について発言 された。

日医国際保健検討委員会 (肥B会議)〔 11/8(月 )〕 1こ ついて

(日 本医師会主催 :本会館内)                 (杉 田副会長)

杉田副会長 より、会長諮問「COVID-19流行における国際保健 と地域医療の在 り方」

において、現状把握 と方向性について協議 されたことが報告 された。また、 日本

によるワクチン関連支援について説明がなされたと報告 された。

5.厚生労働科学研究「死因究明等の推進に関する研究」令和 3年度研究班会議 〔11/11(木 )〕

について

(日 本医師会主催 :日 本医師会館)            齢田)il理事)(河村理事)

細川理事より、次第のとお り「令和 2年度研究」「令和 3年度研究の要ザ点と進捗状況」

について報告があったと説明された。また、死亡診断書の電子的交付に係る実証に

ついて説明があり、今年度研究の進め方について討議を行つたことが報告された。

6.中都医師会連合災害医療担当理事連絡協議会 〔11/14(日 )〕 について

(中部医師会連合主催 :ザ 。グランユアーズフクィ)     (細 川理事)(河村理事)

細川理事より、福井県医師会千葉理事の司会の下、報告事項において静岡県医師会

加陽理事より日医救急災害医療対策委員会の報告、熱海市土石流災害に伴う測上ATの

派遣について説明がなされたこと、また、愛知県医師会災害時検案班、DMORTの活

動について報告し、意見交換を行ったことが報告された。また、協議事項として災
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害時医療救護協定書に基づく測上ATに 関する合同研修について検討を行つたことが

報告された。

【本会関係会議について】

7.調査室委員会(WEB会議)〔 11/15(月 )〕 1こ ついて

(5階医師連盟会議室)                (大 輪理事)(加藤理事)

大輪理事より、財政制度等審議会財政制度分科会および新設の全世代型社会保障

構築会議 。公的価格評価検討委員会についての解説を行い、その内容を基に、愛

知県国民医療推進協議会地域集会における趣旨説明 。決議文 (案)について議論

を行つたことが報告された。

8.母体保護法指定医師審査委員会 〔11/10(水 )〕 イこついて

(801～802会議室)                  (西 山理事)(樫尾理事)

西山理事より、母体保護法指定医師審査対象者について審査を行い、了承された

ことが報告された。また、「救急医療研修会 令和 3年度日産婦医会研修会」につ

いて報告があったこと、「令和 3年度家族計画・母体保護法指導者講習会」につい

て案内したことが報告された。

9.警察部会第 1回幹事会 〔11/12(金 )〕 について

(5階医師連盟会議室)                  (細 川理事)(河村理事)

細川理事より、県警担当部署から現在の状況、県医師会への要望等について意見

交換が行われたことが報告された。

10.広報委員会(WEB会議)〔 11/10(水 )〕 について

(804会議室)                  (西 脇理事)(田那村理事)

西脇理事より、愛知医報のトップ掲載予定や表紙掲載写真等について検討したこ

と、Book review・ 栄かいわいについては全て承認したことが報告された。また、

会員の欄については一部修正していただくため、再度執筆依頼したこと、新春特

集頁の追加投稿作品を全て承認し、新春号の表紙を決定したことが報告された。

11.学校保健都会幹事会(WEB会議)〔 11/9(火 )〕 1こついて

(804会議室)                  (西 脇理事)(田那村理事)

西脇理事より、学校健診における内科検診、運動器検診の実施に関するアンケー

ト調査 (健診時の脱衣に関する調査)結果についての中間報告を行ったこと、次回

幹事会で最終の集計結果を提示し、今後の進め方について検討されることが報告

された。

12.講 演会 ,研修会等について

柵木会長より、下記 No.1～ No.5の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とすると
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発言 された。

【行政、その他関係団体等会議について】

13.支払基金支都運営委員会 〔11/10(水 )〕 について

(支払基金主催 :支払基金)                 (浅 井副会長)

浅井副会長より、審査支払新システム移行に伴うシステム障害状況についての説

明がなされたこと、また愛知県医科 8月 分の診療報酬確定件数と金額について、

カー ドリーダー申込状況について報告された。

14.令和 3年度第 3回愛知県医療審議会医療法人許認可部会(WEB会議)〔 11/12(金 )〕

について

(愛知県主催 :WEB開催)                  (浅 井副会長)

浅井副会長より、医療法人の設立について医科 ll件、歯科 9件の審議がなされ、

いずれも適正と判断されたこと、医療法人数と異動状況が報告されたこと、医療

法人の合併については次期部会までの検討することになったことが報告された。

15.愛知県名古屋飛行場消火救難総合訓練 〔11/4(木 )〕 1こついて

(愛知県名古屋飛行場緊急計画連絡協議会主催 :県営名古屋空港)

(細川理事)(河村理事)

細川理事より、救急指揮所 。現場指揮本部 。合同対策本部・検視・検案に入 り、情

報収集等を行つたことが報告された。また、今回はコロナ禍での開催であったため、

模擬患者、地区医師会の参加は見送つたことが報告された。

16。「マラノンフェスティバル ナゴヤ。愛知 2022」 第 1回医療会議 (WEB会議)〔11/8(月 )〕

について

(マ ラノンフェスティバル ナゴヤ・愛知実行委員会主催 :肥B開催 )

(細川理事)(河村理事)

細川理事より、2022年の大会概要・医療救護体制等について説明されたことが報告
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No. 開催 日 名称 出席者数等 担当理事

1

*10/27(水)

*11/9(火 )

令和 3年度 (第 41回)難病講習会
56

49

名

名

渡辺 (嘉)理事

渡邊 (源)理事

2 11/8(月 )

第 1回在宅医療・介護連携推進事業ネット

ワーク会議 【WEB会議】
186名

松浦理事

大石理事

3 11/10(水 )

社保集団指導講習会並びに医療安全説明

△
奮

513名
加藤理事

大輪理事

4 11/10(水 ) 産業医研修会 94名
西山理事

樫尾理事

5 11/11(木 ) スポーツ医再研修会 50名
河村理事

細川理事



された。また、今大会は参力日定員を例年並みとし、新型コロナウイルス感染症につ

いて万全の対策されることが併せて説明されたことが報告された。

17.特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち令和 3年度 第 5回 運営委員

会 〔11/10(水 )〕 1こついて

(特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち主催 :特定非営利活動法人健康

情報処理センターあいち)              (細 川理事)(河村理事)

細川理事より、NPO法人健康情報処理センターあいちが委託を受けた愛知県医師

国民健康保険組合の特定健康診査受診率向上に向けた受診働奨通知書等の発行に

かかるデータ作成、健康情報処理センターあいち OCR処理件数の推移、被扶養者

への受診勧奨実施に向けた新たな取組み等について説明されたことが報告された。

18 (一社)愛知県病院協会第 7回定例理事会 〔11/9(火 )〕 1こついて

(愛知県病院協会主催 :名 古屋 ATビル)        (浦 田理事)(小出理事 )

浦田理事より、新型 コロナ感染症について、名古屋市健康福祉局より中和抗体薬

投与開始に向けた手順等について説明があつたことが報告 された。病床確保につ

いて、議事が紹介 され、資料 「今後の感染拡大に備えた封策強化のポイン ト」を

基に確認 し、意見交換を行ったことが報告 された。また、感染力 2倍 とはどうい

うエビデンスがあるのかとい うことに疑問を呈する意見があつたと補足説明され

た。

19.愛知県社会福祉協議会第 2回運営適正化委員会等 〔H/9(火 )〕 について

(愛知県社会福祉協議会主催 :愛知県社会福社会館)  (大 石理事)(松浦理事)

大石理事より、運営監視合議体として7か所の市町村社会福祉協議会へ現地訪問調

査をして、金銭管理等の指導を行ったこと、今後、2か所の現地調査を予定してお

りいることについて説明があつたことが報告された。今年度 10月 末までに接遇やサ

ービス内容に関する苦情を104件の受付をしたことが報告された。

【その他事項について】

20,その他

【新型コロナウイルス感染症関連について】

21.宿泊療養施設のオンコール体制 【11/15(月 )～ :細サII理事】について (細川理事)

細川理事より、県内の宿泊療養施設における入所者数等や患者への対応について

の現状が報告された。
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以上で本 日の議事を終了 し、議長は協力を謝 して閉会 とした。

令不日3年 11月 18日


